« Si tu savais le Don de Dieu » dit Jésus à la Samaritaine. Cette Parole, Jésus l'a déposée en mon cœur, j'avais 6 ans, je me préparais à faire ma 1ère communion. Et j'avais déjà en moi ce désir de devenir religieuse... A l'école, c'est une sœur qui m'a fait la maternelle et je voulais faire comme elle.

J'ai vécu dans une famille unie, maman m'a transmis la foi qui l'habitait, elle priait. A son contact...j'ai fait de même.

L'appel à la V.R. ne m'a jamais quittée. Toujours revenait cette phrase « Si tu savais le Don de Dieu! J'ai entretenu cet appel par la prière, la lecture de la vie des saints (quand nous avions bien travaillé en clase la sœur nous donnait une BD, les sacrements, la Messe, les pèlerinages. Mais....

Vers quelle Communauté me diriger ? Pourquoi cette Congrégation des Filles du cœur de Marie ? - ?

Tout quitter n'est pas facile! J'ai mis du temps à répondre. C'est en allant à Lourdes comme hospitalière que j'ai découvert la Congrégation des Filles du Cœur de Marie à Baugé. Nos fondateurs Mère Anne de la Girouardière et le Père René Berault voulaient pour nous cette mission: « Adorer et Servir » une vie de prière, servir les plus pauvres!!!et vivre en communauté. Cette mission rejoignait mon désir. C'était une évidence, c'est là que le Seigneur m'attendait.

Je suis entrée le 8 décembre 1976 en la fête de l'Immaculée Conception, dans cette communauté. Pendant le postulat et le noviciat, j'ai découvert ce qu'était la Vie religieuse, le charisme de la Congrégation et à vivre en communauté. J'ai prononcé mes premiers vœux religieux de pauvreté, chasteté et obéissance qui m'ont conduite à mes vœux perpétuels.

Aujourd'hui je ne regrette rien. La fidélité de Dieu m'accompagne et m'aide à dire « oui » chaque jour avec la Vierge Marie. La fidélité de mes sœurs aînées jusqu'au don total de leur vie dans la joie et la paix et quelque fois dans une grande dépendance !!!

Pour moi la beauté de la Vie Liturgique est très importante, chanter l'office Divin,(il y a quelques fois des fausses notes) les temps d'Oraison, d'Adoration, être là devant le Seigneur en silence, intercéder pour le monde entier, le louer pour ce qu'il est. « Il est le Seigneur » Tous ces temps de prière m'aident et nous aident à vivre notre vie communautaire. C'est ensemble et librement que nous marchons à la suite du Christ. Différentes, nous le sommes. Nous partageons les joies comme les épreuves. Les joies en marquant très simplement les fêtes, les anniversaires...de chacune de nous. Les épreuves, celles de la maladie, de la mort de l'une d'entre nous mais aussi celles de nos familles. Oui, nous pouvons compter les unes sur les autres. Un pardon, un sourire, une parole pour retisser l'unité abîmée.

Mission de service – Nous essayons d'êtres attentives à répondre aux besoins humains et spirituels des personnes par l'accueil, (nos familles, les personnes qui viennent se ressourcer, les personnes en détresses, les réfugiés)par le service auprès de nos sœurs ainées, le service à domicile, L'accompagnement des personnes âgées à la maison de retraite et des personnes en situations d'handicaps dans les foyers (leur porter la communion le dimanche) notre présence se fait plus proche d'eux au moment de la mort. L'accompagnement des familles lors des sépultures.

Une petite histoire – J'étais au service des personnes en situation d'handicap. Guylaine part rapidement à la chapelle...Je vais tenir compagnie au Bon Dieu, il est tout seul j'ai peur qu'il

s'ennuie!!! Et puis je vais passer ma colère à côté de lui. Oui, le Seigneur est bien présent dans les plus petits!

La Vraie Croix d'Anjou – En cette Année Jubilaire, année de l'ouverture du sanctuaire de la Vraie Croix d'Anjou, le 8 juin en la solennité de la Pentecôte. Pèlerins ou visiteurs pourront venir prier, déposer leurs fardeaux, être écoutés, recevoir la miséricorde qui jaillit du Cœur ouvert de Jésus. « L'espérance ne déçoit pas »(Rm5,5) Que ce pèlerinage à la Vraie Croix soit pour chacun « un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus » « Porte du Salut » (st jn 10, 7,9

A vous les jeunes et les enfants, si Jésus t'appelle, te fais signe, de le suivre pour être religieuse ou prêtre, n'hésite pas à répondre « oui » et d'en parler à une personne en qui tu as confiance. Le Christ donne tout, tu ne regretteras rien.

Christ aujourd'hui nous appelle, Christ aujourd'hui nous envoie, vive le Seigneur qui nous aime, Dieu nous donne sa joie.